
 

 

 

 

 

 

 

足立区と足立区教育委員会では、上沼田中学校と江北中学校の統合計画を進めています。 

この「統合地域協議会ニュース」は、上沼田中学校と江北中学校の統合に関する情報を、両校

の地域や保護者のみなさんにお知らせするために創刊しました。 

「統合地域協議会ニュース」は、今後、定期的に発行し、統合に向けた検討内容や、その結果

を踏まえて教育委員会として決定したことなどをお知らせいたします。 

 

１ 第一回統合地域協議会を開催しました。 

平成２７年３月１１日（水）午後７時から、江北中学校の会議室で、第一回統合地域協議会

を開催し、「上沼田中学校と江北中学校の適正規模・適正配置実施計画」「統合新校の校名」「統

合地域協議会ニュースの発行」などについて話し合いました。 

 

◇ 議題と検討内容 
議 題 検討内容 

①上沼田中学校と

江北中学校の適

正規模・適正配

置実施計画につ

いて 

・実施計画については、平成２９年４月の統合に向け、現在、(案)と 

なっている実施計画を区として正式に決定していきます。 

・統合後の２年間は、上沼田中学校のグラウンドのほか、(旧)上沼田 

小学校のグラウンドの活用を図ります。 

・統合後の２年間は、上沼田中学校の既存校舎を改修して使用します。 

②統合新校の校名

について 

・統合新校の校名については、両校の生徒や保護者、地域のみなさん 

から広く募集を行います。 

③統合地域協議会

ニュースの発行

について 

・統合地域協議会ニュースについては、統合地域協議会終了後に毎回 

 発行して、地域や保護者のみなさんに、統合に関する情報をお伝え 

していきます。 

 
【統合地域協議会】（統合地域協議会のイメージは裏面をご覧ください。） 

「統合地域協議会」は、両校の開かれた学校づくり協議会の代表者で構成されています。子

どもたちにとって、統合新校がよりよい環境となるよう、統合に伴う様々な課題を解決してい

く場として設置されました。教育委員会では、「統合地域協議会」において検討された結果を

尊重し、統合に関する方針を決定していきます。 

 

 

 

足立区立小・中学校の適正規模・適正配置に関する情報は、足立区ホームページに掲載しています。 

詳しくは、「ホーム⇒子育て・教育⇒教育についての取り組み⇒小・中学校の適正規模・適正配置」

からご覧ください。 

上沼田中学校と江北中学校の 平成２７年４月９日発行 

発行：統合地域協議会事務局 

   （学校適正配置担当課） 

電話：03-3880-5426（直通） 



◇「統合地域協議会委員」を教育委員会から委嘱しました。 
平成２７年３月１１日現在（敬称略） 

役員 上沼田中学校 役員 江北中学校 

会長職務代理 木村 克博（開かれ会長） 会長 佐々木 順二（開かれ会長） 

副会長 堀内 厚 （開かれ副会長） 副会長 今西 靖彦（開かれ委員） 

 

 

 

 

 

日高 佐和子(開かれ副会長）  

 

南  純代（開かれ副会長） 

小山 紀江（開かれ委員） 渡邉 捷司（開かれ顧問） 

小泉 勇 （開かれ委員） 清水 幸藏（開かれ委員） 

青木 賀津代（開かれ委員） 加藤 喜子（開かれ委員） 

中島 敏明（開かれ委員・PTA副会長） 栗林 靖之（開かれ委員・PTA会長） 

福田 典江（開かれ委員・PTA副会長） 若林喜美枝（開かれ委員・PTA副会長） 

保坂 朗 （学校長） 高橋 淳 （学校長） 

吉岡 大司（副校長） 小林 智明（副校長） 

※開かれ＝開かれた学校づくり協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 第二回統合地域協議会の開催について 

日時：平成２７年４月１６日（木）午後7時から 

場所：上沼田中学校１階 会議室 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

このたび、上沼田中学校と江北中学校の統合に向けて、「統合地域協議会ニュース」を創刊

いたしました。 

両校の統合にあたっては、地域や保護者のみなさんのご理解とご協力を頂きながら、子ど

もたちが円滑に統合を迎えられるよう、子どもたちを第一に考えながら、準備を進めていき

ます。 

今後とも、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

統合地域協議会事務局（足立区教育委員会事務局 学校適正配置担当課） 

【担当】太田・平野・樋口・赤堀・中園   電話番号：03-3880-5426（直通） 
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地域・PTA・学校の 

代表者 
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